

ABSTRAK

Prasista, Dinda Dwiki. 2018. Sisi Psikopat Wargrave di dalam novel Agatha Christie *And Then There Were None*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris. Fakultas Pendidikan dan Pelatihan Guru. Universitas PGRI Adi Buana Surabaya. Penasihat: Dyah Rochmawati & Joesasono Oedarti S.

Kata kunci: *sisi psikopat, dampak sisi psikopat dalam kehidupan.*

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menggambarkan sisi psikopat Wargrave di dalam novel Agatha Christie dan dampak dari sisi psikopat yang berkaitan dengan hidupnya seperti yang tercermin dalam karya novel Agatha Christie *And Then There Were None* (2011). Psikopat adalah kurangnya kepribadian normal dalam jiwa manusia.

Metode yang digunakan adalah deskriptif interpretasi. Data dalam penelitian ini adalah kata-kata, frase, ucapan-ucapan, dialog, dan sumber data dari penelitian ini adalah karakter utama, Wargrave di dalam novel Agatha Christie *And Then There Were None* (2011). Proses untuk mengumpulkan data adalah membaca novel, mengidentifikasi fitur sisi psikopat dan dampaknya pada kehidupan dalam novel ini, menyoroti data yang berhubungan dengan sisi psikopat dan dampaknya pada kehidupan dalam novel, mengklasifikasi data ke dalam tabel. Proses untuk menganalisis data adalah dengan merujuk kepada teori-teori oleh Comer (2010), Glenn, Kurzban, & Raine (2011) dan Szaz (1960), data triangulasi dengan Hare (1993) dan Jurkovic dan Prentice (1977) sebagai pendukung teori, kemudian menyimpulkan data.

Data pertama yang dihasilkan adalah sisi psikopat Wargrave dalam novel Agatha Christie *And Then There Were None* (2011) adalah kurangnya empati dan rasa bersalah, menawan, manipulatif, dan berbahaya. Kedua, dampak dari sisi psikopat seperti yang tercermin dalam karya Agatha Christie *And Then There Were None* (2011) adalah tidak peduli dan tidak terpercayanya. Kesimpulannya, hasil data menunjukkan bahwa sisi psikopat Wargrave adalah kurangnya empati dan rasa bersalah, menawan, penipu dan berbahaya. Kemudian, dampak dari sisi psikopat Wargrave di dalam kehidupannya adalah tidak peduli dan tidak terpercayanya.